
Aufgaben:

Quellenangabe: Artikel: Astrid Lindgren (von Vera Ihrig, Uwe Rohwedder, Ziko van Dijk u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

https://einfach.zum.de/index.php (https://einfach.zum.de/index.php?title=Astrid_Lindgren&oldid=21162)

Astrid Lindgren hat sehr viele bekannte Bücher für  geschrieben.

Sie wurde im Jahr 1907 in Schweden geboren und wurde 95 Jahre alt.

Figuren aus ihren  sind:

Pippi Langstrumpf, Michel, Ronja Räubertochter, Karlsson vom Dach und die Kinder aus

.

Ihre Bücher werden in über 50 Sprachen gelesen.

Viele ihrer Geschichten gibt es auch als .

Insgesamt gibt es 70 Filme von ihren Büchern.

Mit dem Bücherschreiben hat Astrid  erst später angefangen.

Die ersten Geschichten waren von Pippi .

Die hat sie sich für ihre Tochter ausgedacht.

Erst einige Jahre später hat  Lindgren die Geschichten

aufgeschrieben.
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